

めざす子ども像

よく考える子ども
仲間を大切にする子ども
ねばり強い子ども

船っ子
FUNAKKO



令和5年8月25日
枚方市立船橋小学校
学校通信 第6号

今日から 2学期 です。 学校に笑顔が戻ってきました。



35日間の長い夏休みも終わり、2学期が始まりました。久しぶりに学校に子どもたちの笑顔と活気が戻ってきました。

今年は、新型コロナ感染予防のための制限もなくなり、家族と過ごす時間もいろいろなことができたのではないのでしょうか。船橋小で、3町区合同夏祭りも開催されました。

朝晩は、少し秋の気配が感じられるようになり、虫の鳴き声も聞えはじめました。しかし、まだまだ日中は暑い日が続くようです。夏休み中には、台風の接近もあり、風や豪雨の日がありました。今後も、台風の発生に注意が必要です。以前に配布しています「特別警報や暴雨警報が発表された場合の対応について」を確認しておいてください。

夏休みの期間中、子どもたちは、どのように過ごしていたでしょうか。毎日、規則正しい生活を送っていたでしょうか。熱中症の予防には、適度の水分補給だけでなく、十分な睡眠と朝ごはんが重要な要素です。生活のリズムを学校中心に切り替えてください。

学校でも、熱中症等の対策は十分にはかかっていきます。ご家庭でも水筒の持参や帽子をかぶる等、健康管理についてよろしくお願いします。



2学期は、ながいです。

2学期は授業日数が多いだけでなく、運動会や遠足・校外学習、修学旅行などの学校行事、PTA 祭りや区民体育祭等々、たくさんの楽しい行事が続きます。これらをとりにくむことが子どもたちにとって充実し、頑張ったことが実感できて達成感を持ち、その事が自己肯定感に繋がってほしいです。そして教職員も子どもの成長に充実感を持てる2学期をめざします。

保護者・地域の皆様には、これまで同様にどうかよろしくお願いします。

2学期の主な行事 (現在の予定です。)

9月12日(火) : オープンスクール(2. 3. 4時限目)
9月20日(水)・21日(木) : 6年修学旅行
9月28日(木) : 1年校外学習
10月28日(土) : 第45回運動会(10/30 代休)
12月22日(金) : 2学期終業式
※1月9日(火) : 3学期始業式

